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ACTA DE INSTALACION

En Lima, a las once de la mañana del día jueves siete de agosto, con la concurrencia de los siguientes
congresistas Segundo Aliaga Araujo, Erland Rodas Díaz, María Jesús Espinoza, José Sánche-7 Vega,
Moisés Heresi Abdelnour, Beatriz Merino Lucero y Graciela Fernández Baca (miembro accesitario) y
bajo la coordinación de la congresista Luz Salgado Rubianes de Paredes, luego de verificar el quórum
reglamentario, se dio inicio a la sesión de instalación de la Comisión de la Mujer, Desarrollo Humano y
Deporte-

La congresista Ana Elena Towsend justificó su inasistencia mientras
que el congresista Lastenio Morales (miembro accesitario) no asistió.

Cumpliendo el encargo del Pleno del Congreso, la señora coordinadora procedió a solicitar a los
señores miembros dar sus propuestas, a fin de proclamar la elección de la Junta Directiva para el
periodo 1997-1998.
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El Congresista Erland Rodas propuso la elección de la Junta Directiva por lista completa, proponiendo
a la congresista Luz Salgado, para el cargo de Presidenta- al congresista Segundo Aliaga en el cargo de
Vicepresidente; y a la congresista María Jesús Espinoza, en el cargo de Secretaria.

La congresista Graciela Fernández Baca propuso que la votación sea por aclamación, pedido al que se
aunó la congresista Beatriz Merino, saliendo elegida la siguiente Junta Directiva:

Presidenta
Vicepresidente
Secretaria

: Sra. Luz Salgado Rubianes de Paredes,
: Sr. Segundo Aliaga Araujo
: Sra. María Jesús Espinoza Matos.

A continuación los congresistas miembros expresaron sus
felicitaciones a la nueva Junta Directiva.

La congresista Graciela Fernández Baca haciendo uso de la palabra propuso a los miembros de la
Comisión que por lo menos dos de sus miembros asistan al entierro de dos jóvenes mujeres fallecidas a
causa de los sucesos acaecidos en la Feria. Los congresistas miembros estuvieron de acuerdo con
elpedido.

Por su parte la congresista Beatriz Merino propuso la realización de una Audiencia Pública para la
semana siguiente para recoger los aportes que pudieran ser planteados desde la sociedad civil sobre lo
sucedido. Sometido a votación se acordó por unanimidad la realización de dicha audiencia pública.

La congresista Maria Jesús Espinoza, por su parte, invitó a los congresistas miembros a participar de
las actividades que han sido programadas por la Comisión de Juventudes del Parlamento
Latinoamericano y que se iniciarían el siguiente sábado en el distrito de Carabayllo.

Acuerdos

Cierre de sesión

Siendo las once y cuarenticinco de la mañana y no habiendo más
asuntos por tratar, se levantó la sesión.

Firmas
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